

---

## UN IMPORTANT JUGEMENT

---

Les évêques ont le droit de défendre à leurs diocésains la lecture de certains journaux. Récemment, les éditeurs d'un journal américain poursuivaient les évêques de la province de Milwaukee, qui, dans une lettre pastorale, avaient défendu aux fidèles de lire le journal en question. La cour les a déboutés en déclarant que cette défense rentrait dans les attributions de la discipline de l'Eglise, parce que l'Eglise, qui peut être considérée comme une société, a le droit d'informer ses membres de ce qu'ils peuvent faire et de ce qu'ils ne doivent pas faire s'ils veulent rester membres de la société. Si la société a le droit d'exister, elle doit aussi avoir le droit de prendre les mesures utiles à son existence. C'est le bon sens même!

---

## RECUEIL DE PRIERES ET D'ORAISONS POUR LES CEREMONIES DU CULTE

---

M. l'abbé Aubertin, de l'église du Saint-Nom-de-Jésus de Maisonnieuve, vient de publier un joli recueil des prières et oraisons les plus usitées dans nos cérémonies du culte, qui va rendre un vrai service et combler, nous semble-t-il, une lacune.

A tout moment, pour nos cérémonies de bénédictions et de prières publiques, nous avons besoin d'avoir sous la main un bon formulaire. Il en existe plusieurs; mais ils sont tous incomplets. Il faut alors chercher, dans le *missel* ou dans le *rituel*, la formule ou les formules voulues, et c'est souvent, quand l'heure presse, un véritable ennui.

Le nouveau recueil, fort bien fait, très bien imprimé, en beaux caractères bien lisibles, sera, nous en sommes sûr dans